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会  議  録 

 

会 議 名 令和５年度第３回野田市都市計画審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

議案第１号 野田都市計画瀬戸儘ケ崎地区地区計画の決定につい

て（付議）（公開） 

 

日 時 
令和６年２月２１日（水） 

午前１０時から午前１０時２５分まで 

場 所 野田市役所高層棟８階大会議室 

出席委員氏名 

岩岡 竜夫、遠藤 博一、小俣 悦子、齊藤 和夫、河井 哲弥、

川崎 貴志、桜田 康則、中村 裕介、濵田 勇次、守安 邦弘、

西山 昌克、菊地 穂澄、櫻井 隆 

欠席委員氏名 寺部 慎太郎、長 勝則、古矢 千晴 

事 務 局 等 

鈴木 有（市長）、小田川 豊（建設局長）、浅野 開作（都市

部長）、内山 忠則（都市部次長（兼）愛宕駅周辺地区市街地整

備事務所長）、高橋 康仁（土木部次長（兼）管理課長）、金子 

正道（都市計画課長）、服部 薫（都市計画課長補佐）、塚越 

貴浩（都市計画課副主幹（兼）計画係長）、井上 航（都市計画

課主任主事）、由井 健人（都市計画課主事） 

傍 聴 者 ４名 

議  事 

議事の概要は次のとおりである。 

 

会長（岩岡）２月２１日午前１０時開会を宣言した。本会議の開催に当たり寺部

委員、長委員、古矢委員が欠席する旨を報告した。 

今回の審議会は委員の半数以上が出席しているので、会議が成立することを

伝えた。 

会議は原則公開としており、本会議の傍聴希望者が４名おり傍聴を許可する

旨を報告した。 
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配付資料の確認を事務局に求めた。 

都市計画課長補佐 配付資料の確認を行った。また、会議録作成のための録音、

記録のための撮影を行うことを報告した。 

会長（岩岡）市長に挨拶を求めた。 

市長（鈴木）出席に対するお礼を述べた。今回の審議会では、前回、報告をした

瀬戸儘ケ崎地区地区計画に関する付議案件について審議をお願いしたい旨を述

べた。 

会長（岩岡）議案第１号 野田都市計画瀬戸儘ケ崎地区地区計画の決定について、 

事務局からの説明を求めた。 

都市計画課長補佐 議案第１号 野田都市計画瀬戸儘ケ崎地区地区計画の決定に

ついて、説明した。 

会長（岩岡）議案第１号について質疑に入り、発言を求めた。 

委員（濵田）盛土はどのくらい行うのか。また、最高高さが３８メートルとのこ

とだが、盛土から３８メートルなのか、質問した。 

都市計画課長 地盤高は、現地を測量して４．５メートル程度である。ここか 

ら、４メートル程度盛土される計画である。最高高さの３８メートルは、造成 

した地盤高の８．５メートルから３８メートルである旨を説明した。 

会長（岩岡）その他質疑を求めた。 

＜質疑なしの声あり＞ 

会長（岩岡）質問がないことを確認の上、質疑を終了し、討論に入り意見を求め

た。 

＜意見なしの声あり＞ 

会長（岩岡）意見がないことを確認の上、討論を終了し、採決に入り異議がない

か尋ねた。 

＜多数の異議なしの声あり＞ 

会長（岩岡）異議がないので原案のとおり決定する旨を述べ、答申書を作成する

ため、暫時休憩とする旨を述べた。 

＜休憩＞ 

会長（岩岡）審議を再開し、議案第１号について原案のとおり可決し、答申する
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旨を述べた。 

＜答申書を手交＞ 

市長（鈴木）慎重に審議していただき、答申を頂いたことに対し、謝辞を述べた。 

会長（岩岡）その他、事務局から連絡事項はないか確認した。 

都市計画課長補佐 次回の審議会の開催について、年度が替わり次第、改めてお

知らせする旨を周知した。 

会長（岩岡）質疑を求めた。 

＜質疑なしの声あり＞ 

会長（岩岡）閉会を宣言した。 

 


